

Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

16.12.2020, 18:00, ZOOM

MORITZ ELSÄßER



Mitglied	Von	Bis	Anwesend?
Abraham Jonatan			<input checked="" type="checkbox"/>
Amy Heintzelmann			<input checked="" type="checkbox"/>
Björn Wohltmann			<input type="checkbox"/>
Carlos André			<input checked="" type="checkbox"/>
Daniel Graetz			<input type="checkbox"/>
Elisa Rettig			<input checked="" type="checkbox"/>
Felix Knorr			<input checked="" type="checkbox"/>
Frederick van der Weck			<input checked="" type="checkbox"/>
Hendrik Geisler			<input type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann			<input type="checkbox"/>
Jan Paul Theule			<input type="checkbox"/>
Jil Eltgen			<input checked="" type="checkbox"/>
Jonas Röper			<input type="checkbox"/>
Josina Gerdes			<input checked="" type="checkbox"/>
Killian Kurz			<input type="checkbox"/>
Lina Sapp			<input checked="" type="checkbox"/>
Lisa Bassy			<input type="checkbox"/>
Luc Rehm			<input type="checkbox"/>
Lucía Agulló Martí			<input checked="" type="checkbox"/>
Lukas Cherouny			<input checked="" type="checkbox"/>
Marek Bartsch			<input type="checkbox"/>
Michel Krukenberg			<input type="checkbox"/>
Milad Najmi			<input checked="" type="checkbox"/>
Moritz Elsasser			<input checked="" type="checkbox"/>
Nils Nörenberg			<input checked="" type="checkbox"/>
Parsa Akbari			<input checked="" type="checkbox"/>
Philipp Wieland			<input type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz			<input type="checkbox"/>
Samir Kabalan			<input type="checkbox"/>
Swantje Debbeler			<input checked="" type="checkbox"/>
Svenja Ehlers			<input type="checkbox"/>
Thore Hertrampf			<input checked="" type="checkbox"/>
Tobias Kuhn			<input type="checkbox"/>

Gäste

Name	Von	Bis	Funktion

Tagesordnung

TOP 0: Formalia	2
TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.).....	2
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)	3
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)	3
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.).....	3
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.).....	3
Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)	4
Top 3.4 Sonstiges.....	4
Abschließendes.....	4

TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 18:06 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
 - ja
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
 - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
 - ja
- Sitzungsleitung übernimmt heute: Frederick

TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.

- B1: SDA (Lina)
 - Vertretungsprofessur für Thermische Energietechnik beginnt voraussichtlich im April
 - HSP-Antrag zur Getriebesprechstunde wurde angenommen
 - Strömungsmechanik-Übungen werden zurückgefahren aufgrund von Mitarbeiterkürzungen
 - MEM wird voraussichtlich nächstes Jahr ausgesetzt, da Krause die Leitung abgibt und die Betreuung der Studierenden (gerade international) nicht gewährleistet ist
 - Neuer Dekan wird Prof. Wirz

- B2: HoPo Vernetzungstreffen (Lina)
 - Neuer Präsident wird voraussichtlich im Februar gewählt
 - Reakkreditierung in verschiedenen Dekanaten
 - Zeitlaststudie für ausgewählte Fächer, zwecks Überblicks von Verhältnis ECTS/Aufwand
 - Finanzsituation bedenklich
 - 7 Professuren wurden gestrichen
 - Umstrukturierung von MB aktuell nicht möglich
 - Weniger WiMis aus Haushaltsmitteln

- B3: Finanzerrunde
 - FSRe sing eher gegen Zusammenlegung aller Konten
 - Alternative Bank mit geringeren Kontoführungsgebühren könnte gesucht werden

TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1:

TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.)

- V1: Infoveranstaltung zu den Vertiefungsrichtungen
- V2: Master-Stammtisch (Jil)
 - Fand leider noch nicht statt
 - Neuer Termin 06.01. 20:00 Uhr

Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1: Berufungskommission
 - Keramikbasierte integrierte Materialsysteme (Lina)
 - Gespräche haben stattgefunden
 - Lena Dyckhoff wird zur nächsten Sitzung eingeladen
 - Technische Energietechnik (Jil)
 - Vertretungsprofessur für Thermische Energietechnik beginnt voraussichtlich im April
 - Lehrvortrag durch Kandidatin hat stattgefunden
- H2: Reakkreditierung (Lina)
 - Wir müssen eine fachbezogene Stellungnahme verfassen
 - Umfang Konstruktionslehre
 - Mehr Bonusleistungen für Klausuren
 - Zu wenig informatik
 - Grundpraktikum kürzen
 - Fachpraktikum für 12/18 ECTS anbieten
 - Weitere Ideen sind erwünscht, gerne an Lina oder Moritz

Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)

- O1: FSR Karte Online beantragen
 - Können wir machen
 - AK Online-Ausleihe (07.01.2021?)

Top 3.4 Sonstiges

- S1: Sprechstunden
 - Gerne mehr (Zoom-Link und Uhrzeit an Ricarda)
 - Nur online während Lockdown

- S2: Mitarbeiter des Monats
 - Thore

Ende der Sitzung: 19:25 Uhr

Abschließendes

Kommende Sitzung: 06.01.2021 um 18 Uhr